

EN EL MARCO DE LA NOCHE DE LA MINERÍA: EMPRESA SOTRAMIN RECIBE RECONOCIMIENTO EN EVENTO ANUAL DE CONSEJO REGIONAL DE SEGURIDAD MINERA

Agosto es el mes de la minería y en ese contexto el Consejo Regional de Seguridad Minera (CORESEMIN Atacama) realiza cada año la gran noche de la minería, evento que convoca a los principales actores del rubro regional, a sus proveedores, empresas de servicios y seguridad, instancia en la que se premia los mejores desempeños en los ámbitos de seguridad, medio ambiente y relaciones comunitarias.

En este contexto, este año la empresa Sotramin recibió un premio como empresa de servicios destacada por su mérito en seguridad año 2023. A este respecto, su gerente de operaciones, Guillermo Castillo Ferreira, refirió a Diario Chañarillo que

“esta premiación es muy importante para nosotros, dado que somos una empresa regional que llevamos mucho tiempo trabajando en minería y sin embargo es primera vez que nos reconocen con una distinción tan importante” a lo que agregó que

“si bien es cierto, habíamos tenido reconocimientos de parte de la Mutual o la Corproa, es la primera vez que nos recono-

ce una institución más grande y especializada como lo es el Consejo Regional de Seguridad Minera y sin duda esto nos insta a seguir trabajando en la línea en la que estamos y seguir con nuestro discurso que es que se puede hacer una buena producción cuidando a nuestros viejos, para que ellos leguen todos los días a sus casas”.

Por su parte, Miguel Licuime Collao, prevencionista de riesgos de Sotramin, manifestó que

“siento admiración por el esfuerzo y dedicación que ha tenido Sotramin a través del tiempo para posicionarse como una empresa regional atractiva para el mercado minero, esta distinción es motivo de orgullo y no

viene más que a demostrar que se ha realizado un trabajo sistemático, consistente y con visión de futuro”. También expresó el profesional que

“ hoy tenemos el desafío de mejorar con miras al futuro, basado en los pilares de seguridad, medio ambiente y calidad y al final del día no hay mayor premio que cada uno de nuestros trabajadores llegue a su casa sano al final de su turno”.



IMAGEN SUPERIOR:

De izquierda a derecha: Edgardo Ávalos, Víctor Ávalos, Maureen Loch y Guillermo Castillo.

IMAGEN REDONDA:

Guillermo Castillo Ferreira, gerente de operaciones de SOTRAMIN.

IMAGEN CUADRADA:

Galvano de reconocimiento entregado por el Consejo Regional de Seguridad Minera de Atacama a SOTRAMIN como empresa de servicios destacada por su mérito en seguridad año 2023.